



■新「プレミアムフリー」

サッポロビールはノンアルコールビール「サッポロ プレミアム アルコールフリー」を改良し、来年2月15日に売り出す。ビール好きに受け入れられるよう、ファインアロマホップを使い、原材料の配合比率を見直して、爽快な後味にしたという。



万ケース（大瓶換算）から、6月には120万ケースに上方修正した。リニューアル後の来年は200万ケースを計画している。

想定小売価格は税込みで350ml缶が140円前後、334ml小瓶が145円前後。

■カード審査 新興国に変調

「新興国では二輪車をクレジットカードで買うひとが多いが、欧州危機の影響でカード会社の審査が厳しくなり、貸し渋りが一部出ている」と新興国での需要減を心配するのは、ヤマハ発動機の柳弘之社長(57)だ。中期経営計画(2010~12年)に掲げた売上高1兆5千億円などの目標は「円高でも、1年前倒しで達成できそう」なだけに、新興国の変調は気がかり。ただ、新興国での増産の歩みはとめず、13年に始まる新中期計画では「売上高2兆円を目指す」という。



■ 海藻成分で新シャンプー

「海のうるおい藻」^{モウ}ブランドのシャンプーなど4製品を改良し、クラシエホームプロダクツ

じ前 向立最ら歐%のの額

る。欧州経済は回復に時間がかかる可能性もあり、関西の輸出の回復にも影響しそうだ。

を中心とする関西のものづくり企業にもじわり影響が出てくる。

部らは、ビーグがあまり喜
られない」「盛り上がりに
欠ける」と話し、背景に欧

を中心とする関西のものづくり企業にもじわりと影響が出ている。

「欧州はかなりひどい。この3カ月ほどで急速に悪くなった」。関西の大手電機メーカー幹部は、12月前半までの欧州の家電量販店の状況をこう話す。クリスマス商戦は「ドイツが前年より少し低い」「そのほかは前年の8~9割」という見立てだ。兆候はあった。電子部品メーカーでは例年11月ごろまでクリスマス商戦に向けた需要が高まるが、10月下旬に2011年

部らは「ビーグがあまり見られない」「盛り上がりに欠ける」と話し、背景に欧洲をはじめとした経済情勢の不透明感を挙げていた。欧州の動向は今後、他地域の景気悪化にも波及する可能性もある。（山村哲史）

津波あつても
大規模でない

大規模でない

「身、商社のトップ、前までほとんど大験もないという。

的に調べた。調査結果について、仙台平野で貞觀津波の痕跡を調べた東北大大学学院の箕浦幸治教授（地質学）は「津波の堆積物は薄く、津波がなかった証明は極めて困難。本来なら『点』のボーリングではなく、溝を開けるトレンチ調査が望ましい。どんな調査でどう評価したのか、事業者は詳しく公表すべきだ」と話している。（笛川翔平）

ステインナゴヤキヤツく。お別れの会委員長は之弘さん、喪主は長男で田大(だい)さん。

決算・人事

甲第19号証の2 保安院 調査見直し要求

京田辺聴取



若狭湾沿岸でボーリング調査した試料を調べる原子力安全・保安院の委員(京田辺市・同志社大京田辺キャンパスD-e g g)

古文書に記された天正地震(1586年)による若狭湾大津波の有無をめぐり、関西電力など原発3事業者が福井県で行っている津波痕跡調査で、原子力安全・保安院の審議会委員が10日、調査資料が保管されている京田辺市多々羅の同志社大

京田辺キャンパスを訪れ、原発事業者から意見を聴取した。委員は「試料分析は不十分で、現状では津波の有無を断定できない」と指摘し、「大津波はなかつた」とする関電らに調査方法の見直しを求めた。

調査は保安院の指示

古文書に記された天正地震(1586年)による若狭湾大津波なかつた」関電など「若狭湾大津波なかつた」

若狭湾沿岸でボーリング調査した試料を調べる原子力安全・保安院の委員(京田辺市・同志社大京田辺キャンパスD-e g g)

部など9カ所をボーリング調査し、昨年12月に「津波の痕跡となる砂の層は見つからず、大規模な津波はなかつた」と報告した。

意見聴取会は、岡村行信産業技術総合研究所活断層・地震研究センター長ら専門家3人が出席。岡村センター長らは「CTスキャナーやエックス線を使った分析など調査精度上げ、さらにボーリング地点を増やす必要がある」と指摘。関電の大石富彦土木建築室長は「ボーリング調査は9カ所で十分と考えている。指摘を踏まえ必要な調査はやつていくが、大規模な津波はなかつたと考へる」と話した。

(龍太郎)

iPodに取り込み

教材データを無断販売容疑

遼くんCMで人気英会話、iPodに取り組んできた。2語「寿限無」とかけて紹介する創作花札(市)は、言葉遊びで落

オリンパスの巨額損失隠しの責任を調べた際、調査委員会が高山修一社長ら現職取締役の責任を認定し、会社が現職トップを損害賠償提

女性が犯行準備を手伝つたと主張。女性と本大震災により東日本大震災を受けた住民の心理治療を行うボランティア活動をした際に知り合つたと述べた。自らの犯行と主張している東京の靖国神社

オリンパスの巨額損失隠しの責任を調べた際、調査委員会が高山修一社長ら現職取締役の経営能力について厳しい判断を下した。高山社長らが損失隠しの穴埋めに使われた国内企業3社の

オリンパスは昨年発売した損失隠しで経営のC.Mで人気を集めている英会話教材のデータを無断で販売したとして、京都府警生活経済課と伏見署は10日、著作権法違反の疑いで、東京都の無職松田貴弘容疑者(40)を逮捕した。逮捕容疑は2010年11月ごろ、インターネット上で、英会話教材「スピードラーニング」のデータが入った音楽端末iP

オリンパスは昨年発売した損失隠しで経営のC.Mで人気を集めている英会話教材のデータを無断で販売したとして、京都府警生活経済課と伏見署は10日、著作権法違反の疑いで、東京都の無職松田貴弘容疑者(40)を逮捕した。逮捕容疑は2010年11月ごろ、インターネット上で、英会話教材「スピードラーニング」のデータが入った音楽端末iP

オリンパスは昨年発売した損失隠しで経営のC.Mで人気を集めている英会話教材のデータを無断で販売したとして、京都府警生活経済課と伏見署は10日、著作権法違反の疑いで、東京都の無職松田貴弘容疑者(40)を逮捕した。逮捕容疑は2010年11月ごろ、インターネット上で、英会話教材「スピードラーニング」のデータが入った音楽端末iP

オリンパスは昨年発売した損失隠しで経営のC.Mで人気を集めている英会話教材のデータを無断で販売したとして、京都府警生活経済課と伏見署は10日、著作権法違反の疑いで、東京都の無職松田貴弘容疑者(40)を逮捕した。逮捕容疑は2010年11月ごろ、インターネット上で、英会話教材「スピードラーニング」のデータが入った音楽端末iP

オリンパスは昨年発売した損失隠しで経営のC.Mで人気を集めている英会話教材のデータを無断で販売したとして、京都府警生活経済課と伏見署は10日、著作権法違反の疑いで、東京都の無職松田貴弘容疑者(40)を逮捕した。逮捕容疑は2010年11月ごろ、インターネット上で、英会話教材「スピードラーニング」のデータが入った音楽端末iP

オリンパスは昨年発売した損失隠しで経営のC.Mで人気を集めている英会話教材のデータを無断で販売したとして、京都府警生活経済課と伏見署は10日、著作権法違反の疑いで、東京都の無職松田貴弘容疑者(40)を逮捕した。逮捕容疑は2010年11月ごろ、インターネット上で、英会話教材「スピードラーニング」のデータが入った音楽端末iP

オリンパス現社長の責任認定 経営再建はや難航

右京署などは10日、建物侵入と窃盗の疑いで京都市右京区嵯峨朝日町、無職阪本茂夫を逮捕した。京都署は、2012年(平成24年)1月11日水曜日、滋16版 社会

し、現

んだ



皇后杯 第30回 全国女子駅伝

秋田入洛一番乗り 東北の元気に

全国の元気に

秋田

秋田

秋田

秋田チームが10日、全国のトップを切って京都入りした。午後1時すぎに京都市南区のホテルに到着した一行は、早速、梅小路公園(下京区)に移動し、

秋田チームが10日、全国のトップを切って京都入りした。午後1時すぎに京都市南区のホテルに到着した一行は、早速、梅小路公園(下京区)に移動し、

秋田チームが10日、

秋田チームが10日、